
 

ENTREVISTA A... 
   por Eva de la Torre y Chabeli Gallego (2º Bach.) 

En este número, volvemos a retomar las entrevistas. El entrevistado es Félix  González Chicote, profe de Historia. 

Lugar de nacimiento: Alcázar de San Juan, residente en Pedro Muñoz.  
Universidad donde estudiaste: Universidad de Castilla-La Mancha. 
Película: Apocalypse Now.  
Color: Rojo pasión y verde esperanza… 
Libro: Es difícil decir.. Quizá Juan de Mairena de Antonio Machado. Me gusta ese 
profesor apócrifo.  
Animal: el perro.  
Canción: Quizá sin documentos de los Rodríguez.  
Lugar: Mirador de San Nicolás, Granada, atardecer en primavera.  

1. ¿Por qué decidiste estudiar tu carrera, Historia 
¿Fue por vocación desde pequeño o elección de 
última hora? 
 La verdad es que no lo tenía muy claro en su 
momento, en bachillerato me gustaban especial-
mente Economía e Historia, paradójicamente fue J. 
Francisco, mi profesor de Economía quien quizá 
más hizo para orientar mi vocación hacia la Historia 
y en concreto hacía la historia económica y el estu-
dio de la  Edad Contemporánea que desde 1º Bachi-
ller era y es lo que más me gusta analizar.  
¿Tiene algún proyecto o carrera en mente? 
Puff…muchos..estudiar Filosofía, acabar algún día 
el doctorado, si la “burocracia” lo permitiese… y más 
en concreto, me gustaría crear con mis compañeros 
una buena página web para el departamento de 
Ciencias Sociales que fuera una herramienta útil, 
moderna y atractiva para los alumnos. 

3. Suponemos que has ejercido de profesor en otros institutos, ¿Podrías contarnos alguna anécdota duran-
te tu estancia allí? 
 No se sí contarlo… en el instituto donde estaba por decisión unilateral y sin contar con los alumnos se cerra-
ron los servicios durante las horas de clase, excepto el recreo, los alumnos de bachillerato lo consideraban una 
ofensa y estaban dispuestos a reclamar, lo hicieron siguiendo la normativa y no les hicieron caso, me pidieron 
“consejo” para hacer algo y se me ocurrió que utilizaran una ironía pacífica viniendo con un pañal a clase y poste-
riormente reclamando a las altas instancias del Centro un contenedor para reciclar tan delicado residuo, nunca pen-
sé que serían capaces, error…los servicios terminaron abriéndose.  
 
4. ¿Qué ha sido lo que más te ha llamado la atención de este instituto? ¿Hay algo que lo diferencie de los 
demás? ¿Qué piensas de los alumnos? 
 Su dinamismo, aquí hay profesores y alumnos con ganas de realizar proyectos novedosos y alternativos. Si, 
las clases de ciencias sociales y mis compañeros de departamento que son únicos…jejeje. De los alumnos pienso 
que son buena gente, al margen de mejor o peor estudiantes.  
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